

子  
育  
て  
規  
則  
正  
し  
い  
生  
活  
リ  
ズ  
ム  
は  
食  
事  
か  
ら



てあげましょう。

## 生 体時計をリセットし

たら、次にすべきことは食事です。食事は生活リズムを整える大きな柱と言えるでしょう。朝ごはんを食べると、寝ている間に下がった体温を上げて血液循环を良くし、脳やからだにエネルギーを供給して、すつきり目覚めることができます。元気に活動できます。

朝ごはんが遅いとからだの目覚めが悪く、昼ごはんもおいしく食べられません。また、不適切なおやつは成長のお子さんの栄養に悪影響を与え、小児肥満にもつながります。成長に必要な栄養をしっかりと補給するためにも、3食きちんと食べましょう。

このところ、朝ごはんを食べる習慣のない大人も多くなっているようです。「子どもだけは食べさせていません」という家庭もあるかもしれません、食事の役割は栄養補給だけではありません。家族そろって食卓を開むということも大切です。

（山武市保健福祉部 健康支援課管理栄養士 小倉恵理子）

※市では子育て相談を受け付けています。子育てで悩んだ時、困った時、不安になった時など、子育てに関することならどんなことでも気軽にご相談ください。

相談電話 ☎(80)1456  
受付時間 月・水・木・金  
曜日 午前9時～午後4時半まで（水曜の午後・祝祭日を除く）

**近**ごろ、子どもの生活習慣の乱れが問題になっています。なかでも、食生活の乱れは子どもの健全な成長や発達に影響を及ぼします。

市でも、共働きの家庭や核家族の増加により、夜型化した大人中心のライフスタイルの家庭が多くなっています。また、そのことを問題に思わない家庭も多くなっているように感じます。

**人**間が生まれつきからだの中に持っているからだを動かし、夜は暗くして静かな環境で眠る」といった生活習慣を身につけて、昼間は明るいところで寝る」という生活をしています。

球時計よりも少し周期が長いと言われています。この生体時計と地球時計のずれを放つておくと、慢性的に疲れやすく、食欲や集中力が低下したり、子どもたちの心身の発達に悪影響を与えます。食習慣はお子さんが小さいうちから身につけていくことが大切です。乳児期から、しつかりとした食事の基盤を作りたいものです。

長期のお子さんの栄養に悪影響を与えて、小児肥満にもつながります。成長に必要な栄養をしっかりと補給するためにも、3食きちんと食べましょう。

このところ、朝ごはんを食べる習慣のない大人も多くなっているようです。「子どもだけは食べさせていません」という家庭もあるかもしれません、食事の役割は栄養補給だけではありません。家族そろって食卓を開むということも大切です。

親子一緒に食事をすることでもコミュニケーションもとれますし、子どもは食事のマナーも身につけることができます。小さいうちから習慣づけてあげましょう。お子さんのお手本は家族です。お子さんは、お父さんとお母さんのまねをして育つていきます。まず、親である人が、食事を含めた生活全体を見直してみませんか。